

Escuela de Bioanálisis realiza 2da. Jornada de Imagenología

Escrito por Administrator
Viernes 15 de Noviembre de 2019 11:52 -

En el marco de la celebración del Día Mundial del Radiólogo (8 de noviembre de cada año), la Escuela de Bioanálisis realizó la 2da. Jornada de Imagenología, en el Recinto UASD-San Francisco de Macorís, en la que se hizo un reconocimiento al doctor Antonio Honrado.



La maestra Zoila Escobar se dirige a las autoridades y público presente en la actividad.

La actividad fue presidida por los maestros Miguel Medina y Rosa Francia Burgos, director y subdirectora, respectivamente, del Recinto UASD- San Francisco de Macorís; Zoila Escobar, directora de la Escuela de Bioanálisis; Ramona González, coordinadora de la carrera de Bioanálisis; José Núñez, coordinador de la carrera en el mencionado recinto; Beris Alcántara, coordinadora de Educación Permanente de la Escuela; y Rosanna Matías coordinadora del internado de esa unidad académica.

La placa de reconocimiento al doctor Honrado le fue entregada a su hija, la doctora María Honrado.



La maestra Escobar y el director del Recinto UASD-San Francisco de Macorís entregan la placa



Panorámica de los docentes y estudiantes que asistieron a la jornada.